

Nécrologie : le colonel commandant de corps H. Roost (1873-1936)

Autor(en): **Combe**

Objekttyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **81 (1936)**

Heft 6

PDF erstellt am: **26.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

NÉCROLOGIE

† Le colonel commandant de corps H. Roost.

(1873-1936.)

Après avoir assisté, à Thoune, une dernière fois, à la démonstration des nouveaux engins dont vient d'être dotée notre infanterie, le *colonel Roost* s'est éteint ; la mort l'a trouvé en pleine activité, alors qu'il remplissait, avec sa conscience habituelle, l'un des multiples devoirs de sa charge. Depuis plusieurs années, cependant, sa santé était chancelante.

En rendant hommage à la mémoire de cet officier général — qui revêtit successivement les importantes fonctions de chef d'arme de l'infanterie et de chef du service de l'état-major général — il importe de rappeler qu'il mit, pendant plus de quarante ans, ses forces au service du pays et de l'armée.

Les obligations de sa charge le retenant le plus souvent à Berne, le colonel Roost était relativement peu connu des officiers romands. Modeste, ne recherchant d'autre satisfaction que celle que procure le sentiment du devoir accompli, il évitait toute popularité facile.

Doué d'un bon sens proverbial et d'un calme imperturbable, ne prenant ses décisions qu'après avoir étudié tous les aspects des questions qu'il avait à résoudre, le colonel Roost marqua de sa personnalité la solution de tous les importants problèmes de défense nationale qui se posèrent, ces dernières années, à notre haut commandement.

Sa joie eût été — et aussi sa fierté et sa juste récompense — de terminer pratiquement la nouvelle organisation de notre armée. Il avait décidé de prendre sa retraite une fois cette œuvre réalisée.

La mort a mis un terme à la féconde activité de ce chef, auquel tous ceux qui l'ont connu — notamment ses collaborateurs immédiats et nos officiers d'état-major général — conserveront un pieux et durable souvenir !

Colonel-div. COMBE.
